
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1989/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 
betreffend Goethestraße - Ausbesserung des Fuß- und Radweges (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Das Stadtplanungsamt wird die Hinweise aus der vorliegenden Anfrage aufgreifen und kurzfris-
tig die Beschädigungen am Gehweg in der Goethestraße beseitigen. 
 
Im kommenden Jahr werden bei geeigneter Witterung größere Teilstücke des Gehweges neu 
asphaltiert. 
 
Mainz, 26.11.2015 
 
gez. Eder 
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